



PROYECTAN CAMBIOS A LEYES Y CONSTITUCIÓN

Coquetean con PRI por reforma electoral

Morena en San Lázaro buscará un acercamiento con Alejandro Moreno

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

Con el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, presidente de la Comisión de Gobernación de la Cámara de Diputados, la bancada de Morena buscará este mes sacar adelante una reforma electoral que el jefe de la mayoría, Ignacio Mier, denominó como "un híbrido", en referencia a modificaciones secundarias y constitucionales.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de San Lázaro dijo que insistirán en las reformas que requieren cambios a la Constitución para reducir al INE y precisar atribuciones del Tribunal Electoral.

En conferencia de prensa, el morenista adelantó que solicitará que dicha comisión se sume la próxima semana a los trabajos de dictaminación que las comisiones de Reforma Político Electoral y de Puntos Constitucionales realizarán de la iniciativa del presidente López Obrador y de otras que se revisaron en el Parlamento Abierto en la materia.

— ¿Sería antes de terminar octubre, sería reforma constitucional o no?, se le preguntó.



Foto: Cuartoscuro

Ignacio Mier, líder de Morena en San Lázaro, dijo que requieren del resto de las bancadas porque buscan reformar la Constitución.

"Pues yo aspiro a que sea un híbrido. Si quisiéramos una reforma sólo a las leyes, no necesitaríamos de los otros grupos parlamentarios. Y sería, verdaderamente, por parte de nosotros, una incongruencia, porque nosotros planteamos y estamos preparados para una reforma constitucional de carácter político-electoral, para la cual se requiere de la participación de al menos otros 55 diputados que nos acompañen", respondió el diputado Mier Velazco.

También se le preguntó si cuenta con el apoyo de la bancada del PRI para concretar esos cambios.

"Ojalá, firmamela. Ya que me la firme", respondió entre risas el morenista.

Alejandro Moreno retomó la conducción de la Comisión de Gobernación el 27 de septiembre anterior, después de tres meses en que Morena y sus aliados le habían impedido sesionar e incluso solicitaron que se le quitara de la presidencia de esa instancia legislativa.

Ayer, al ser interrogado sobre la ruta a seguir en materia electoral, el jefe de Morena en San Lázaro informó que solicitaría a la Mesa Directiva que la dictaminación que originalmente realizarían las comisiones de Puntos Constitucionales y de Reforma Político Electoral que presiden legisladores de su bancada, ahora se agregue la que conduce el dirigente nacional del PRI y diputado federal.